

Kulinarische und kulturelle DVZO-Extrafahrt

Der Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland (DVZO) bot am 5. März 2017 zum zweiten Mal in Folge eine kulinarische und kulturelle Extrafahrt im historischen CIWL-Speisewagen an. Speisen und Reisen im stilvollen, originalen Speisewagen aus den 20er-Jahren mit einem ausgesuchten und im Speisewagen frisch zubereiteten Fünfgangmenü und kulturellen Zwischengängen war angesagt.

Die Fahrt führte von Zürich HB via Winterthur nach Schaffhausen. Im Anschluss nach Stein am Rhein und entlang des Untersees nach Kreuzlingen. Zuletzt am Bodenseeufer weiter nach Romanshorn und St. Gallen. Von dort ging es zurück nach Winterthur und Zürich HB. Der Zug wurde formiert aus der BT Be 4/4 15 (DVZO), dem SBB-Umbauwagen AB 4126 (Verein Railvetica) und dem CIWL-Speisewagen WR 2749 (Verein Dampfgruppe Zürich).

HRO



Wohl einer der Höhepunkte war die Fahrt über die Rheinbrücke oberhalb des imposanten Rheinfalls.

Foto: Daniel Giardini

Foto: René Kaufmann



Neue Werbe-Triebzüge

Bei der normalspurigen Thurbo verkehrt seit Ende März ein neues Werbefahrzeug. Der vor vier Jahren in Betrieb gesetzte GTW RAe 526 801-6 trägt nun ein blaues Werbe-kleid für die führende Schweizer Jobbörse und ihre Onlinestellenplattform jobs.ch mit dem zusätzlichen Spruch «mit jobs.ch kommt jeder zum Zug».

Foto: Peter Hirzeler



Seit Anfang Februar verkehrt bei der Compagnie du chemin de fer Montreux-Oberland bernois (MOB) ein kunstvoll gestalteter Triebzug der 5000er-Reihe. Für die Kunstausstellung «Elevation 1049» ist der Triebteil Be 4/4 5001 mit den Steuerwagen Abt 341 und Bt 241 mit für die Künstlerin Sarah Morris typischen Farben und Formen besetzt und verändert worden.